

UNE VIE CULTURELLE INTENSE

À l'instar de la Vieille Ville, véritable pôle culturel montreusien avec ses artistes, ses ateliers, son théâtre, ses cafés et ses concerts, plusieurs villages proposent des animations culturelles. Tour d'horizon non exhaustif, avec éclairage sur le projet air-Montreux.

Air-Montreux: un projet original et généreux

Le projet « air », pour *artists in residence*, qui consiste à inviter un artiste étranger pour un séjour dédié à la création artistique, existe au niveau mondial depuis plusieurs années.

À Montreux, dans la Vieille Ville, l'idée de reprendre le concept et de créer l'association sans but lucratif « air-Montreux » est née en 2017 de l'imagination fertile de Michel Aubry, Gouverneur des lieux, et de Daniel Furrer, architecte passionné d'art, travaillant et résidant dans la Vieille Ville.

Suivant le conseil d'autres résidences en Suisse et afin de privilégier des liens inter-culturels à long terme avec le pays d'origine des artistes, l'appel à candidature est limité à des artistes originaires ou résidents du Mexique, pays avec lequel Daniel Furrer et sa femme et associée, Marion Zahnd, entretiennent des liens de longue date.

L'artiste sélectionné par un comité est invité à séjourner pendant 5 mois à Montreux, l'idée étant de faire venir deux artistes par année, leur mettant à disposition une bourse de vie et un atelier-logement au beau milieu de la Vieille Ville.

Les œuvres réalisées par les artistes durant leur séjour font l'objet d'une exposition à la Maison Visinand. D'autres manifestations avec l'artiste ponctuent le séjour de chaque invité, enrichissant la vie culturelle du quartier : soirée cinéma, portes ouvertes, conférence ou autre.

Juan Manuel Salas, 3^e invité d'air-Montreux



Juan Manuel Salas, jeune artiste mexicain de 27 ans, est le 3^e invité d'air-Montreux.

Pendant les cinq mois de son séjour, du 1^{er} février au 30 juin, l'artiste se

propose de réaliser une série de peintures en prenant comme base des images extraites de fragments de films d'origine mexicaine et suisse.

Ces toiles seront exposées à la Maison Visinand dès la mi-juin.

Prochaines dates

4 avril, 18 h 30, rue des Anciens-Moulins 22
Portes ouvertes à l'atelier de l'artiste

25 avril, 18 h 30, même lieu
Exposé et discussion autour de l'art mexicain

23 mai, 18 h 30, même lieu
Portes ouvertes à l'atelier de l'artiste

Dès le 15 juin, Maison Visinand
Exposition des œuvres de Juan Manuel Salas. Vernissage à 11 h

Contact : Association « artists in residence air-Montreux », rue du Petit Chêne 5, 1820 Montreux
contact@air-montreux.ch
www.air-montreux.ch

Ailleurs, en ville et dans les villages

Décal'Quai, Montreux

Concerts, marché, films, danse

11 mai Prémices Club

15 juin Cella (Electro, CH) + Sensu (Electro Trip Hop, CH)

www.decalkuai.ch

Caveau du Gouverneur à Tavel

9 à 10 spectacles par an

5 et 6 avril Mélodies passagères présente :
Autour de Romain Goldron,
chant, textes et piano

10 mai Quintette Kolchika, chants géorgiens

14 juin Trio Coup de Soleil, spectacle cabaret

www.tavel-montreux.ch

Au quai ? OK ?

Plus de 40 concerts gratuits sur les quais

www.au-quai-ok.ch



Ancienne Poste des Planches

Dans la Vieille Ville, animation par un collectif d'artistes. Café-concert tous les vendredis et samedis dès 19h.

Du flamenco au jazz en passant par le classique et le latino. Réservation recommandée au ☎ 078 654 28 26
www.facebook.com/apdpmontreux

Saison musicale de Caux

De mai à octobre, une série de concerts avec pour objectif de faire découvrir de jeunes talents et de grands interprètes.
www.caux-musical.ch

Fête de la Musique

Le 21 juin sous le Marché couvert, avec Phanee de Pool, Sophie de Quay and the Waveguards, et bien d'autres artistes.

